



勝間田っ子

<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/katsumada-es/letters-katsumada-es/>



梅雨に入りました。雨が降らない日には、照り返しの強い日差しが降り注いでいます。気温が35度になることもあります。特に夏休みは運動場での遊びは危険を伴うので、帽子を必ずかぶるように促したり、体調が悪い児童には、室内で過ごすように呼びかけたりしています。1学期も残り3週間あまり。水分を取るなど暑さ対策もしながら、食事、睡眠、運動を心がけ、体調をしっかり整えて、学習でもくらしでも1学期の総まとめをしていきましょう。

広がる学び 地域の支え 読書・生活科・総合

5月連休明け、今年記念を迎えた「語り・ちゃんちゃんこ」のメンバーの水田妙子さんが、児童のためにと、犬に関する絵本7冊を寄贈してくださいました。水田さんは、大の犬好きで、特に「忠犬ハチ公」という本が大好きだそうです。早速、その本を読み、児童に朝礼で紹介しました。犬好きの児童も多く、犬のよさを聞くと、「賢い」という言葉がすぐに上がりいました。図書室に並んだ7冊の本は、どれも犬の賢さを感じられます。多くの児童が好きな犬から読書にはまってほしいです。

また、水田さんからは、年度末まで、毎月1日の日に6年生児童全員に1冊ずつ「毎日こども新聞」が届いています。新聞を読むことで、いろいろな学びが広がってほしい、読む力を付けてほしいという願いを持たれています。早速、6月1日の新聞を6年生児童が読み、水田さんに感想を届けることにしました。児童に読む機会を与えていただき、大変感謝しております。

6月4日(水)、絶好の晴天の中、1年生が生活科で、勝間田高等学校の2年生の生徒さんと、さつま芋の苗植えをしました。小グループに分かれ、自己紹介等をした後、グループの生徒さんに教わりながら、さつま芋の苗を上手に植えることができました。植えた後は、水やりも丁寧に行いました。1年生にしっかり寄り添ってわかりやすく説明したり、やって見せてくださったりしたおかげで、なんとか無事に全員作業をすることができました。帰りには皆さんがあなたを振りてください、校門まで送ってくださった生徒さんもいて、1年生は大変嬉しそうでした。秋の実りが今から楽しみです！

6月12日(木)、5時間目の5年生の総合的な学習の時間に、勝間田高等学校の森林コースの生徒さんが、森林学習の事前学習会をしに来てくださいました。森林に関するクイズをしてくれたり、実際に実習する内容を教えてくださったりして、森林学習に対する興味や関心が高まりました。最後は、活動班に分かれて自己紹介をしたり、質問をしたりして、すっかり打ち解けていました。6月16日(月)には、実際に勝間田高等学校の演習林に出かけ、木を観察したり、火起こし体験をしたり、起きた火でマシュマロを焼いて食べたりしました。日頃できない体験をさせていただいたことで、森林に対する理解が深まりました。本校の卒業生もあり、身近な未来を感じることができました。お世話になりました！

6月6日、10日、17日の3日間、3年生の総合的な学習の時間に、勝央体験ファクトリーの本行才泰さんを講師に招き、勝央町の特徴やよさについて学習しました。勝央町には誇るべきものが多くあり、この学習を通して、郷土愛の醸成も図っています。3日目には、実際に出雲街道に出かけ、勝央町の姿を確認しました。今後学習した成果を一人一人がまとめ、発表する予定です。



第二回学校運営協議会はフリー参観日

6月13日(金)、令和7年度第二回学校運営協議会を開催いたしました。昨年度より、フリー参観日と学校運営協議会を同日に行い、委員の皆様には、児童の活動の様子や教職員の様子を見ていただけたり、地域・保護者の皆様との接点を大切にしたりしています。2時間目には授業参観を、3時間目には「人権・平和集会」の参観を、4時間目には協議を行いました。

委員の皆様からは、「どの学級も落ち着いて学習ができていた。」「掲示物等環境が整っており、学校全体が落ち着いていた。」「1年生の児童は目が輝いていて、楽しそうに学習ができていた。」「支援学級の児童は、どの学級もしっかり学習ができていた。」「人権の発表では、自分たちで考えたことを楽しく発表できていた。」「平和集会では、6年生が修学旅行で学んだことを自信をもって発表できていた。」など、お褒めの言葉を多くいただきました。

保護者の皆様もお忙しい中、多数お越しいただき、ありがとうございました。児童たちは、おうちの方の姿を見て、大変張り切っていました。頑張っていたことをしっかりと認めて、褒めていただけた嬉しさです。当日は、「自ら学ぶ」で頑張っている「自主学習ノート」の校長賞や優秀なノートの展示、毎日の生活で頑張っている「靴揃え」や「給食の待つ態度」等の写真展示、すくすく学級の様子の写真展示などがありました。学校でもたくさん頑張りを見せる化しています。できるだけ、担任からもよい行いについてご連絡したいと思いますが、お家でも一日に一つ頑張りを見つけて声を掛けいただけたと大変嬉しいです。「褒めて・認めて・励ます」は今年の勝央町PTA連合会の合言葉です！！！



1年生を迎える会大成功！

6月6日(金)、6年生が中心となり、1年生を迎える会をしました。6年生が1年生と手をつないで、体育館に入場してくるところからスタートしました。6年生は、本番までに1年生にアンケートを行い、1年生が好きな教科や遊び、給食などを調べ、全校にクイズを出してくれました。今年の1年生は体を動かすのが大好きなようです。

その後で、今年1年間過ごす縦割り班で、しりとりやハンカチ落として楽しめました。楽しすぎて、時間があっという間に過ぎました。また、遊びたいと1年生に思われた6年生。さすがです。司会進行やプレゼンの準備など、6年生が自主的に考え、動いてくれていることがよくわかりました。にこにこタイムでの縦割り班遊びや運動会もこの調子でお願いします。



青少年問題協議会・家庭教育講演会より

青少年問題協議会では、CAP(子供への暴力防止)を推進している山下明美さんの講義がありました。家庭教育講演会では、子どもの第三の居場所づくりを運営されている西野博之さんの講演がありました。お二人から、児童が幸せで過ごせる環境を大人が築くことの大切さを学びました。

